## DECLARACIÓN GREMIOS MOP

Ante La grave crisis sanitaria que vive actualmente nuestro país producto del alto nivel de contagio del COVID-19 y cuya cifra lamentablemente sigue en aumento, los abajo firmantes declaramos y demandamos lo siguiente:

Es al menos cuestionable que la mesa de trabajo Gremios – Autoridad sigan trabajando un protocolo de regreso seguro en el actual y dramático panorama de contagio en nuestro país. Es irresponsable insistir en el retorno progresivo de funcionarios y funcionarias, cuando la real preocupación de la autoridad debe ser garantizar la continuidad de los servicios que entrega nuestro Ministerio pero no en desmedro de la salud de sus trabajadores, ya que si bien se trabajó con las asociaciones gremiales las medidas preventivas para el retorno, estas medidas son insuficientes en el actual panorama sanitario porque el contagio está en la calle, en la locomoción colectiva, en el metro de Santiago, en los buses interurbanos, porque no todos/as cuentan con estacionamiento ni automóvil propio para un viaje más seguro. Con el retorno además perjudicamos a los trabajadores de la salud que día a día se mueven en transporte público, y ven como los espacios públicos se van reduciendo cada vez que un nuevo funcionario/a vuelve presencialmente.

El trabajo se sigue haciendo con el mismo o más compromiso de siempre a través de trabajo remoto; es cierto, existen fiscalizaciones y trabajo en terreno detenido, pero mientras más nos cuidemos más pronto podremos volver a nuestras actividades sin ningún riesgo para nosotros y nuestras familias.

La región Metropolitana está, actualmente, con la mayoría de sus comunas en cuarentena, por tanto solicitamos que el edificio central y de la SEREMI RM se mantengan con el menor personal posible, ya que así cooperamos con esta medida y también a los/las funcionarios/as que cuentan con cuarentena en sus comunas les debemos hacer respetar las ordenanzas gubernamentales. Lo mismo para las regiones que se encuentren con alto nivel de contagio.

Durante la última semana, el promedio de contagiados ha estado entre los 1.000 a 1.500 contagiados, donde la mayor incidencia se encuentra en la Región Metropolitana; existen cerca de 24 comunas con cuarentena (entre total o parcial), y creemos que esta medida de retornar a nuestros puestos de trabajo, de manera gradual, puede ser perjudicial, exponiéndonos a contagios tanto a nuestros funcionarios como a sus familias.

Por tanto, solicitamos detener el plan de retorno seguro hasta que los índices de contagios desciendan o que las comunas y regiones donde están las dependencias MOP salgan de cuarentena.

Por otra parte, solicitamos que se les explique a los SEREMIS que el Oficio N° 429 del Servicio Civil informa de las medidas mínimas que los servicios pueden adoptar, dejando libertad para evaluar el caso a caso según la realidad familiar, de salud o la que considere cada autoridad como riesgo latente o impedimento para el trabajo presencial.

Sin otro particular, saluda atentamente,

Bernardo Pérez Laulhere - Presidente ANCHOMOP Luisa Berrios Albornoz - ANFUDIRPLAN Alba Gaete Grez - ANFUDA Carolina Pelegri Kristic - ANFUDA Violeta Marchant Celedon - ANFUDAP Rodolfo Gallo Guzmán - ANFUDAP Leslye Castro Matus - ANFUDAP Raquel Silva Acevedo - ANFUFISCALIA Christian Vergara ANFUFISCALIA Julio Lamas Mansilla - ANFUDOH Francisco Acuña Melendez - ANFUDOH Juan Carlos Fernandez - ANFUDOH Pablo Úbeda - ANFUDGOP Analía Inostroza Horta - ANFUDGOP Jennifer Olguin Riveros - ANFUDCYF Marcela Pavez Donoso - ANFUDCYF Damariz Díaz Hernandez - ANFUDCYF

.....